

Information sharing for agriculture and agri-food sector representatives – June 30, 2023 / Partage d'informations pour les représentants du secteur agricole et agroalimentaire – le 30 juin 2023

***** *Le français suit* *****

Hello,

Agriculture and Agri-Food Canada's (AAFC) Industry Engagement Division is pleased to share with you updates of general interest to the agriculture and agri-food sector including Covid-19. We ask you to share this information in your networks and please continue to consult the [AAFC website](#) regularly for updates.

1. **Canada Digital Adoption Program Info Session**

Join ISED, BDC and Magnet to learn more about how the Government of Canada can help you Grow Your Business Online and Boost Your Business Technology. In this session, you'll learn about setting up or improving your online presence to increase sales and how to get grants and 0% financing to adopt technologies that will help your business reduce manual labour and increase productivity. [Canada Digital Adoption Program Info Session - Canadian Food Innovation Network \(cfin-rcia.ca\)](#)

2. **Canada launches new process to welcome skilled newcomers with work experience in priority jobs as permanent residents**

On May 31, 2023, the Honourable Sean Fraser, Minister of Immigration, Refugees and Citizenship, [announced](#) the first-ever launch of category-based selection for Canada's flagship economic immigration management system, Express Entry. Category-based selection will allow Canada to issue invitations to apply to prospective permanent residents with specific skills, training or language ability. Further details on the timing of invitations for individual categories and how to apply will be announced in the coming weeks.

3. **Newsletter – COVID-19 and your business: June 2023 (Issue 24)**

Innovation, Science and Economic Development Canada (ISED) has developed a [newsletter](#) in response to a need for Canadian businesses to obtain direct information on COVID-19 updates, tools and resources, on topics such as vaccination and workplace testing. Those interested in subscribing can do so [by clicking here](#), or through the [Canada Business App](#).

4. **Information on Coronavirus disease (COVID-19) from the Public Health Agency of Canada**

There are a number of updated resources available on the Public Health Agency of Canada website for the public including an **Outbreak Update** and the **COVID-19 Virtual Assistant**: [Coronavirus disease \(COVID-19\)](#). Your organization may also be interested in:

Travel Updates

- [COVID-19 and International Travel](#)
- [Travel advice and advisories by destination](#)

For any questions: phac.hpoc.stakeholders-partiesprenantes.cops.aspc@canada.ca

We encourage you to share your comments and questions in writing through the AAFC Roundtable account (aafc.roundtable-table ronde.aac@agr.gc.ca).

Bonjour,

La Division de l'engagement de l'industrie d'Agriculture et Agroalimentaire Canada (AAFC) est heureuse de partager avec vous des mises à jour d'intérêt général pour le secteur agricole et agroalimentaire, y compris concernant la Covid-19. Nous vous demandons de partager cette information dans vos réseaux et de continuer à consulter régulièrement le [site d'AAC](#) pour les mises à jour.

1. Séance d'information sur le Programme canadien d'adoption des technologies numériques

Joignez-vous à l'ISED, à la BDC et à Magnet pour apprendre comment le gouvernement du Canada peut vous aider à faire croître votre entreprise en ligne et à stimuler la technologie de votre entreprise. Au cours de cette séance, vous apprendrez comment établir ou améliorer votre présence en ligne pour augmenter vos ventes et comment obtenir des subventions et du financement à 0 % pour adopter des technologies qui aideront votre entreprise à réduire le travail manuel et à augmenter la productivité.

[Séance d'information sur le Programme canadien d'adoption des technologies numériques - Réseau canadien d'innovation alimentaire \(cfin-rcia.ca\)](#)

2. Le Canada lance un nouveau processus pour accueillir les nouveaux arrivants qualifiés ayant une expérience de travail dans des emplois prioritaires en tant que résidents permanents

Le 31 mai 2023, l'honorable Sean Fraser, ministre de l'Immigration, des Réfugiés et de la Citoyenneté, [a annoncé](#) le tout premier lancement de la sélection axée sur les ensembles pour le système phare de gestion de l'immigration économique du Canada, Entrée express. La sélection axée sur les ensembles permettra au Canada d'émettre des invitations à présenter une demande aux résidents permanents potentiels ayant des compétences, une formation ou des compétences linguistiques spécifiques. De plus amples détails sur le calendrier des invitations pour les ensembles individuels et sur la manière de présenter une demande seront annoncés dans les semaines à venir.

3. Infolettre – La COVID-19 et votre entreprise : juin 2023 (numéro 25)

Innovation, Sciences et Développement économique Canada (ISDE) a élaboré un [bulletin](#) d'information pour répondre au besoin des entreprises d'obtenir des renseignements sur les mises à jour, les outils et les ressources de la COVID-19. Les personnes intéressées à s'abonner peuvent le faire [en cliquant ici](#) ou via l'[Appli Entreprises Canada](#)

4. Informations sur les maladies à coronavirus (COVID-19) de l'Agence de la santé publique du Canada

Il y a un certain nombre de ressources mises à jour disponibles sur le site Web de l'Agence de santé publique du Canada pour le public, ainsi que pour les professionnels de la santé, y compris notre **Mise à jour sur l'éclosion** et la **assistant virtuel COVID-19** : [Maladie à coronavirus \(COVID-19\)](#).

Mises à jour sur les voyages

- [COVID-19 et voyages internationaux](#)
- [Conseils aux voyageurs et avertissements par destination](#)

Pour toutes questions: phac.hpoc.stakeholders-partiesprenantes.cops.aspc@canada.ca

Nous vous encourageons à nous faire part de vos commentaires et questions par écrit via le compte de la table ronde d'AAC (aafc.roundtable-table ronde.aac@agr.gc.ca).

Division de la consultation du secteur

Agriculture et Agroalimentaire Canada

Gouvernement du Canada